

Einführung von Dekanin Berthild Sachs als neue Regionalbischöfin des Kirchenkreises Bayreuth

Am Sonntag, den 16. März 2025, wird Berthild Sachs, die neue Regionalbischöfin des Kirchenkreises Bayreuth, in einem Festgottesdienst von Landesbischof Christian Kopp in ihr Amt eingeführt. Die 58-jährige leitet seit 1. März den Kirchenkreis und folgt auf Dorothea Greiner, die Ende Oktober 2024 in den Ruhestand ging.

Der Gottesdienst beginnt um 10 Uhr in der Stadtkirche Bayreuth und wird im Bayerischen Fernsehen übertragen. Die Liturgie gestalten Dekan Jürgen Hacker sowie Pfarrer Carsten Brall. Berthild Sachs hält die Predigt, in der es um die Hoffnung geht, die ein kostbares Gut in schweren Zeiten ist. "Wir wissen, dass Bedrängnis Geduld bringt, Geduld aber Bewährung, Bewährung aber Hoffnung, Hoffnung aber lässt nicht zuschanden werden" – schreibt der Apostel Paulus in einem seiner Briefe. Und entfaltet eine besondere Logik der Hoffnung, so Berthild Sachs: "Gerade jetzt, wo uns so vieles bedrängt, in der Kirche wie in der Welt, braucht es diese Kettenreaktion der Hoffnung. Und die macht nicht an den Grenzen von Kirche halt. Die greift um sich. Zieht Kreise. Sie lädt jeden ein, mitzubauen am Land der Hoffnung. Und selbst Hoffnungsträger zu werden."

Die musikalische Gestaltung der Amtseinführung übernehmen der Kammerchor der Hochschule für evangelische Kirchenmusik Bayreuth unter der Leitung von Prof. Steven Heelein, die Harfenistin Christine Leibbrand-Kügerl und Kirchenmusikdirektor Michael Dorn. Lektorin ist Sr Elise Stawenow.

Berthild Sachs wurde in Freiburg im Breisgau geboren, ist in Herzogenaurach aufgewachsen und wurde 1999 in Lauf an der Pegnitz zur Pfarrerin ordiniert. Nach ihrem Vikariat in der Kirchengemeinde St. Stephan in Bamberg arbeitete sie als Pfarrerin in der Wirtschaft bei Mannesmann-Sachs in Schweinfurt. Sie war sechs Jahre lang theologische Referentin der Regionalbischöfe in Nürnberg und neun Jahre Gemeindepfarrerin an der Melanchthonkirche in Nürnberg-Ziegelstein. Von 2016 bis 2020 wirkte sie als Dekanin im Dekanat Gräfenberg und seit 2020 in der gleichen Funktion in Schwabach.

Die Evangelisch-Lutherische Kirche in Bayern lädt herzlich zur Teilnahme am Festgottesdienst ein. Wegen der Fernsehübertragung ist es wichtig, schon um 9.30 Uhr in der Stadtkirche zu sein. Medienvertreter sind willkommen und werden um Anmeldung gebeten. Im Anschluss an den Gottesdienst findet ein Empfang im Evangelischen Zentrum Bayreuth statt.

München, 10. März 2025 Christine Büttner, Pressesprecherin

Unsere Pressemitteilungen finden Sie online im Pressebereich auf bayern-evangelisch.de.

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit/Publizistik (Leiter: KR M. Mädler) – Postfach 20 07 51 – 80007 München E-mail: pressestelle@elkb.de; http://www.bayern-evangelisch.de